



El centro de adultos del Polígono Sur opta a un premio de la Unesco

► Este martes recoge el premio nacional de Educación Miguel Hernández

M.D.A.
 SEVILLA

El centro de educación permanente de adultos Polígono Sur recogerá el próximo martes en Madrid el Premio Nacional de Educación Miguel Hernández. El galardón reconoce la labor desarrollada por este centro que se puso en marcha hace 33 años como un proyecto de alfabetización de adultos y que se ha convertido en una herramienta de apoyo a la transformación del barrio y de atención a los colectivos en mayor riesgo de exclusión. La concesión de este premio, dotado con 38.000 euros, convierte al centro en candidato oficial por parte de España a los Premios Internacionales de Alfabetización convocados por la Unesco para incentivar el desarrollo de sociedades alfabetizadas y dinámicas.

El centro de adultos del Polígono Sur forma parte del Plan Integral para el Polígono Sur y del Plan Educativo de Zona, por lo que trabaja en red con



Un de los alumnos atiende las explicaciones del profesor

ABC

todos los servicios y entidades colaboradoras del barrio ya que sus objetivos van más allá de la simple alfabetización, buscan el desarrollo integral de las personas. De hecho además de los programas de alfabetización desarrolla otros para la obtención del título de secundaria o la preparación de las pruebas de acceso a ciclos forma-

tivos de grado superior, desarrollo programas de apoyo a la búsqueda de empleo. El centro, cuenta actualmente con 12 docentes y presta especial atención a colectivos en riesgo de exclusión, como la población gitana o inmigrante. También facilita la inserción social de los reclusos o programas de prevención de drogodependencias.